

L'agriculture paysanne s'est donné rendez-vous

Cette fête traditionnelle qui prône une conception de l'agriculture alternative au modèle dominant s'est déroulée durant toute la journée d'hier



Les partisans d'une agriculture solidaire se sont donné rendez-vous, comme le veut la tradition, à La Roquebrussanne.

(Photos G. R.)

Ambiance bon enfant durant toute la journée d'hier sur les terrains jouxtant la salle polyvalente du village où l'Association pour le développement de l'emploi agricole et rural (ADEAR Var), la confédération paysanne, Solidarité paysanne et Alliance Provence organisaient la quatrième fête

de l'Agriculture paysanne. Un espace de rencontres offert aux paysans et aux citoyens consommateurs qui a séduit, d'autant que le soleil était, lui aussi, au rendez-vous. Producteurs locaux et stands associatifs étaient bien évidemment de la fête. Tout ce qui touche, de près ou de loin à la

terre s'était donné rendez-vous à la Roquebrussanne. Les anti OGM, les anti gaz de schiste, les anti TAFTA (Grand marché transatlantique) n'auraient manqué pour rien au monde l'occasion de se faire une nouvelle fois entendre. En « vedette », le député européen José Bové avait fait le déplacement pour

mener une conférence-débat sur le TAFTA qui a réuni un public nombreux au pied de la scène installée en plein air pour le concert du soir (Gari Greou et Z Zitoun). Le documentaire « *La guerre des Graines* » réalisé par Stenka Quillet et Clément Montfort a également été projeté en fin

d'après-midi dans les murs de la salle polyvalente dans le cadre de la semaine des semences paysannes. Une belle occasion de sensibiliser aussi le plus grand nombre sur un sujet qui pourrait être grandement remis en cause par ces accords de libre-échange.

C.L.